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Pieces 2 Pieces
| Référence 83305547
| Prix 435 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé en plein cceur du quartier renommé du Palm Beach, sur la place de I'Etang,
au dernier étage d'une résidence calme et sécurisé par un gardien, a 50m des
plages et au pied des commerces.Ce sublime 2 pieces entierement rénové avec
des prestations de qualités se compose d'une entrée avec placards, d'un séjour,
d'une cuisine ouverte entierement équipée, d'une chambre avec placards intégrés
et d'une salle de douche avec WC.Une terrasse plein Sud d'environ 5m2 est
accessible par le séjour.L'appartement est vendu entierement meublé et avec

I'ensemble des équipements.ll est vendu loué pour une ...

Located in the heart of the renowned Palm Beach district, on Place de I'Etang, on
the top floor of a quiet residence secured by a guard, 50m from the beaches and at
the foot of shops.This sublime 2-room apartment, completely renovated with
quality fittings, consists of an entrance with cupboards, a living room, a fully
equipped open kitchen, a bedroom with fitted cupboards and a shower room with
WC.A south-facing terrace of approximately 5m2 is accessible through the living
room.The apartment is sold fully furnished and with all the equipment.It is sold

rented for a period of 1 year with a ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES
5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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